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Unser Leitbild in Leichter Sprache 

Das Leitbild haben wir im Juli 2016 geschrieben.  

Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben mit-gemacht. 

Unser Leitbild beschreibt: 

- wie wir arbeiten 

- was uns bei der Arbeit wichtig ist 

Unsere Geschichte 

Im Jahr 1950 hatte Herr Dr. Fritz Felsenstein eine wichtige Idee: 

Kinder und Jugendliche mit Körper-Behinderung  

sollen mit dabei sein und dazu gehören. 

Sie sollen die richtige Förderung bekommen. 

So wurde das Fritz-Felsenstein-Haus gegründet. 

Unsere wichtige Aufgabe 

Wir arbeiten heute für alle Menschen mit Körper-Behinderung 

und einer geistigen Behinderung. 

So halten wir uns an den UN-Vertrag.  

UN steht für: Vereinte Nationen. 

Den Vertrag haben viele Länder  

auf der ganzen Welt unterschrieben. 

Im Vertrag geht es um alle Rechte von Menschen mit Behinderung. 

Wir halten uns auch an das Grund-Gesetz von Deutschland. 
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Unsere Leitsätze 

Menschen mit Behinderung sind das Wichtigste für unsere Arbeit. 

 

Wir sind ausgebildete Fach-Leute mit viel Erfahrung. 

Wir fördern und begleiten Menschen mit Behinderung. 

Wir sind für sie da und unterstützten sie in ihrem Leben.  

Damit sie selbst-bestimmt dabei sein können. 

 

Wir arbeiten gut zusammen und kennen uns aus. 

 

Wir helfen Menschen, die nicht sprechen können. 

Jeder soll mit-reden und verstehen. 

 

Jeder soll selbst über sich entscheiden. 

Das ist uns sehr wichtig. 

Wir fördern und unterstützen uns dabei. 

Besonders Menschen, die viel Hilfe von uns brauchen. 

 

Wir arbeiten mit allen Eltern zusammen.  

Sie kennen ihr Kind am Besten. 

Menschen mit Behinderung wissen genau, was sie brauchen. 

Wir wollen für sie eine Hilfe im Leben sein. 

Wir haben Respekt vor Menschen mit Behinderung und ihren Eltern. 

Das zeigen wir in unserer Arbeit. 
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In unserer Arbeit sind 2 Dinge wichtig: 

Unsere Freude dabei und richtiges Handeln. 

 

Wir kümmern uns um alle, die bei uns arbeiten: 

Die Arbeit soll sie zufrieden machen. 

Sie sollen gesund bleiben. 

 

Unsere Einrichtung und unsere Angebote  

sind immer auf dem neuesten Stand. 

 

Wir wollen für jeden die richtige Bildung. 

Deshalb arbeiten wir auch mit anderen Einrichtungen  

und Fach-Leuten zusammen. 

 

Für uns sind alle Menschen gleich. 

Das zeigen wir überall. 

Wir machen zum Beispiel Angebote für Menschen mit und ohne Behinderung. 

 

Wir machen uns stark für Menschen mit Behinderung! 

Die Gesellschaft muss verstehen,  

was Menschen mit Behinderung brauchen. 

Für unsere Arbeit brauchen wir dafür  

genug Personal und Geld. 
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